



"Die Leute sind erstaunt, wenn sie erfahren, was wir alles machen"



© Sébastien Goetschmann / Lizenzfrei

Mit ihrem Brocki-Stand am Paleo Festival in Nyon zeigt sich die Heilsarmee von ihrer jugendlichen und dynamischen Seite.

Im Bereich "Zwischen zwei Welten", wo verschiedene NGO ihre Dienste und Aktionen vorstellen, zieht ein Stand mit Gegenständen aller Art die Blicke der zahlreichen Besucherinnen und Besucher auf sich. Das Logo "brocki.ch" und die T-Shirts der freiwilligen Helfer offenbaren, dass es sich um die Heilsarmee handelt. Erstaunlich, diese Organisation an einem solchen Anlass anzutreffen! "Ich sehe keinen Grund, warum wir nicht hier sein sollten", sagt Florence Regad, Marketing-Verantwortliche der Heilsarmee brocki.ch Westschweiz. "Secondhand ist ein Beitrag ans Recycling und an die Nachhaltigkeit, welches sehr trendige Begriffe sind, vor allem an Festivals."

Glückliche Festival-Besucher

Am Stand, der sich von Tag zu Tag je nach Wetter und Standbetreuung weiterentwickelt, findet man alles, was man an einem Festival so braucht: Gummistiefel, Kleider, Schlafsäcke, Camping-Artikel, italienische Kaffeemaschinen, Musikinstrumente und vieles weitere mehr. Sogar das Standmobiliar wird feilgeboten - zu äusserst konkurrenzfähigen Preisen. Florence Regad bedeutet der Gewinn allerdings herzlich wenig. "Ziel der Teilnahme an einem solchen Festival ist ein neues, frisches Image von den Brockis und von der Heilsarmee im allgemeinen zu zeigen", sagt sie. "Hier haben wir Zeit, mit den Besuchern zu diskutieren, es lassen sich leicht Kontakte knüpfen. Die Leute sind oft erstaunt, wenn sie erfahren, was wir alles machen. Das Festival bietet eine gute Plattform, um zu erklären, dass die brocki.ch nicht nur etwas für Bedürftige ist. Unsere Filialen sind einladend, wir führen Markenartikel und es gibt immer wieder Trouvaillen zu entdecken. Zudem kommt der Erlös aus den verkauften Objekten den Sozialprojekten der Heilsarmee zugute."

Wie schon 2017 ist Kapitänin Anne-Catherine Dorthe, Korpsoffizierin der Heilsarmee Yverdon, auch in diesem Jahr als Freiwillige wieder dabei. "Ich liebe es, bei neuen Projekten der Heilsarmee mitzumachen, und für mich bietet diese Mitarbeit auch die Gelegenheit, am Festival teilzunehmen. Was ich hier ausserordentlich schätze ist der Kontakt mit den Menschen, die sehr spontan und offen für Gespräche sind. Auch wenn nur wenige Fragen stellen, welche die Heilsarmee betreffen, so ergibt sich doch oft die Gelegenheit zu erklären, wer wir sind und was wir machen." In diesem Jahr ist auch ihr Ehemann Pierre Dorthe am Brocki-Stand mit von der Partie. "Auch für mich ist dies eine Gelegenheit, das Festival zu entdecken. Es ist wirklich ein einziges grosses Fest. Ich bin überrascht zu sehen, wieviele Familien es hier hat. Für die Heilsarmee ist es sehr interessant, hier zu sein und sich an diesem Grossanlass zu zeigen."

Kreativität ist gefragt

Nebst den angenehmen, auf der Suche nach passenden Objekten verbrachten Momente können die Besucher auch an einem Fotowettbewerb teilnehmen. Dabei kann man seiner Kreativität freien Lauf lassen und hat dann erst noch ein Souvenir zum mit nach Hause nehmen. Jede Besucherin, jeder Besucher des Brocki-Stands erhält zudem eine Brocki'Bag, Sonderausgabe Paleo Festival, geschenkt. Und mit einem Gutschein kann man einen Sack mit allem Möglichen füllen und bezahlt am Schluss pauschal CHF 25.-. Die Brockis der Heilsarmee sind modern und sympathisch. Falls Sie sich noch nicht selbst davon überzeugen konnten, dann besuchen Sie doch noch bis Sonntag unseren Stand am Paleo Festival oder jederzeit [eine unserer Filialen!](#)

Autor

Sébastien Goetschmann

Publiziert am

19.7.2018